

児童館 こどものひのば



お楽しみ会



南児童館では、7月29日に「お楽しみ会」を行いました。みんなで楽しく逆さ文字ゲームや新聞巻きゲームを行って、お腹がすいた頃にホットドックを作りました。今回は『エコ』について考えるため、牛乳パックを使つて作りました。作り方はとても簡単で、炒めたキャベツとウインナーを挟んだパンをアルミホイルで巻き、牛乳パックの中に入れて燃やすだけです。牛乳パックが燃え終わると、ホツカホツカのホットドックの出来上がりです。ホットドックも美味しい食べられた上に『エコ』の夏のよく晴れた7月18日、西児童館では「そーめん流し＆ゲーム遊び」を行いました。最初に児童館の中でジャンケンゲームをしてみんなで楽しみました。その後、母親クラブによる「そめん流し」が始まりました。竹の中を流れてくるそーめんを箸でくわいますが、そのまま流れてしまったり、時にはミニトマトが流れてきたりと子どもたちのうれしそうな歓声がとぎれることなく響いていました。

理解も深りました。
みんなで考えたり、工夫したり楽しかったゲーム、ちょっとドキドキした火を使ったホットドック作りと、夏休みの楽しいひと時を過ごしました。



そーめん流し＆ゲーム遊び

た。母親クラブの方々をはじめ各ボランティアの方に厚く感謝いたします。

9月の行事予定

○南児童館	☎(84)3456
・ママといっしょ	3日(木)
・ドッジボール大会	7日(月)
・ママといっしょ	10日(木)
・梨の皮むき練習会	14日(月)
・ママといっしょ	17日(木)
・キャップ笛作り	17日(木)
・ママといっしょ	24日(木)
・みんなでクッキング	28日(月)

○西児童館	☎(84)2321
・よーいドン！タオルでドン！	3日(木)
・ちびっこ広場	4日(金)
・六角返し	11日(金)
・絵本の読み聞かせ	16日(水)
・ちびっこ広場	18日(金)
・手作りクッキング	24日(木)
・ドッジボール大会	28日(月)

思いやりの心で明るい社会を

悲しい言葉

五霞東小学校児童の作文

私は、考えました。やはり、「差別」や「いじめ」は、クラス皆の心を明るく、元気に変えていくことが大切なではないでしょうか。

私の学級の皆は歌が大好きで

す。朝の歌も大きな声で歌っています。修学旅行でも、バスの中はほとんどカラオケでした。

これは、理由なく人をさけた

り、いやがつたりすることだと

思います。されている人は、悲

しい気分になります。どうして

そんなことをするんだろう？ど

うして世の中には人のことをい

じめたり、いやがらせをする人

がいるのだろう？どうして：

そして、そういう時に口にさ

れる言葉は、「汚い」「バカ」「あ

づちへ行つて」「寄るな」など、

人の心を深く傷つける悲しい言葉です。言葉の暴力というよう

に、表面ではわからない心の傷

を、もしかしたら、一生治るこ

とのない傷を負わせることにな

ります。

西・南児童館
臨時休館のお知らせ
9月8日㈫から9日㈬まで

「どうしたら、なくなるの？」

悲しい言葉を修正しながら…。